

Reconocen a 40 profesores chilotes por su colaboración con universitarios

Por su colaboración en el proceso formativo de educandos de enseñanza superior, 40 profesores de la provincia fueron reconocidos recientemente por la Universidad de Los Lagos sede Chiloé. Se les valoró el apoyo entregado a practicantes en los colegios insulares.

Marisa Lara Escobar, coordinadora disciplinar de prácticas de la carrera de Pedagogía en Educación General Básica, explicó que “el

proceso ha sido hermoso porque hemos iniciado las prácticas en las cuatro áreas de la carrera: Matemática, Lenguaje, Ciencias Naturales e Historia. El conocer los distintos establecimientos, las realidades e introducir a nuestros estudiantes en esas aulas ha sido maravilloso”.

Uno de los docentes galardonados fue Manuel Nahuelquén, titular de un quinto básico en la Escuela Luis Uribe Díaz de Castro,

quien expresó que “soy un profesor que normalmente está solo en el aula, se nota y se agradece mucho la compañía de otro profesional, porque, aunque estén estudiando todavía, igual son personas que ya saben, manejan y se nota que tienen las competencias para poder ayudarte en el aula y eso se agradece muchísimo”.

Agregó el educador de matemática que “este año tuve dos practicantes de la

Universidad de los Lagos y con ambas tuve una muy buena experiencia”.

SIGNIFICATIVO

Claudia Gallardo, directora de la Escuela Inés Muñoz de García, también de Castro, enfatizó que “es gratificante poder escuchar a los líderes de esta institución, reconocer el trabajo que hacen las y los profesores colaboradores en la formación de las nuevas generaciones de do-



ACTIVIDADES EN LA SEDE DE CASTRO DE LA ULAGOS.

centes que se van a ir incorporando al mundo laboral prontamente. Para nosotros como escuela es muy signi-

ficativo ser un centro de práctica y con jóvenes que aporten a la formación de nuestros niños y niñas”.